



Veranstaltungsvorschläge für Elternvertreter

Ravensburg, im Oktober 2019

Liebe Eltern, liebe Elternvertreter,

wir in St. Konrad verstehen das Engagement der Eltern als wichtige Voraussetzung für ein Gelingen des schulischen Alltags. In unserem "Runden Tisch" vom 11. Juni 2013 ist deutlich geworden, dass ein gutes Klima in der Klasse zwischen Eltern und Schülern die "Keimzelle" für ein harmonisches Zusammenspiel aller Beteiligten darstellt.

Ein gutes Klima kann nur entstehen, wenn man sich gegenseitig näher kennenlernt. Wir Elternbeiräte haben deshalb eine Liste zusammengestellt, aus der Sie Vorschläge für Veranstaltungen entnehmen können, die zur Gestaltung eines positiven Klassenklimas beitragen sollen.

Insbesondere in den unteren Klassenstufen (Grundschule Klassen 1 und 2, weiterführende Schulen Klassen 5 und 6) werden nach unseren Erfahrungen die Grundlagen für ein positives Miteinander gelegt.

Veranstaltungsvorschläge:

1. Wanderungen oder Besichtigungen

Beim Wandern bilden sich immer wieder verschiedene Gruppen, man kommt schnell mit verschiedenen Eltern ins Gespräch und kann besser Eltern und Kinder einander zuordnen. Es besteht auch die Möglichkeit, eine Wanderung mit einer Besichtigung von Sehenswürdigkeiten zu verbinden. Beispiele: Waldburg, Wurzacher Ried

2. Sportveranstaltungen wie Eislaufen, Bowling oder Klettern

Ravensburg hat ein sehr schönes Eisstadion. Eltern und Kinder können frei miteinander eislaufen. Wer nicht eislaufen möchte, kann sich im Restaurant "Eiszeit" bei Kaffee und Kuchen gemütlich miteinander unterhalten.

Beim Bowling hat man zwischen den Würfeln genügend Zeit, sich miteinander zu unterhalten. Es besteht die Möglichkeit Eltern- und Kindergruppen zu bilden.

Im Kletterpark können Eltern und Kinder ganz ungewohnte Erfahrungen miteinander sammeln.

3. Elternstammtisch oder gemütlicher Nachmittag bei Kaffee und Kuchen

Bei einem gemütlichen Beisammensein können sich Eltern in einem schönen Lokal miteinander austauschen. Meist werden Schulthemen besprochen. Dies kann mit oder ohne Lehrer stattfinden. Natürlich kann man das Treffen auch an einem Nachmittag bei Kaffee und Kuchen veranstalten. Dies bietet sich evtl. in der Vorweihnachtszeit an.

4. Sommerfest/ Abschlussfest

Zum Abschluss jedes Schuljahres ist es schön, wenn sich Eltern, Lehrer und Schüler gemeinsam treffen. Es ist interessant zu sehen, wie sich die Kinder im Laufe der Jahre entwickeln. Es empfiehlt sich, ein gemeinsames Buffet mit selbst gemachten Speisen zusammenzustellen. Da ist immer für jeden etwas Leckeres dabei.

5. Vorträge zu interessanten Themen

Auch Vorträge durch Referenten zu aktuellen Themen wie z.B. Pubertät, Erziehung, Partnerschaft, Internetnutzung o.ä. können für die Gemeinschaft interessante Impulse geben.

6. Bastelaktionen

Vor allem im Kindergarten und der Grundschule sind die Kinder noch für das Basteln zu begeistern. Hier bietet sich die Möglichkeit, Eltern und Kinder zusammenzubringen.

Wir möchten die Elternvertreter dazu ermutigen, diese oder ähnliche Veranstaltungen zu organisieren. Sie werden sehen – es lohnt sich!

Ihr Team der Elternbeiratsvorsitzenden!